

## MINUTES

June 8, 2017 – 12:00 p.m.  
The Council  
20 Bay Street, Suite 1600, Toronto

### UNION:

Co-Chair, Naz Binck  
Rasho Donchev  
Christine Legault  
Tracy MacMaster  
Heather Fathi, OPSEU Staff Negotiator

### MANAGEMENT:

Co-Chair, Jeannine Verdenik (Confederation)  
Leah-Anne Brown (Algonquin)  
Jennifer Cosway (Durham)  
Peter McKeracher (Council)  
Cathy Viviano (Council)

---

Management chaired the meeting.

### 1. APPROVAL OF THE AGENDA

The Agenda was approved as presented.

### 2. APPROVAL OF THE PREVIOUS MINUTES

The parties signed the minutes of February 1, 2017.

The minutes of April 18, 2017 were approved for translation.

### 3. BUSINESS ARISING

#### a) Arbitrator Reorientation/Training Session

The Union suggested the Arbitrator Reorientation session be deferred until after bargaining concludes in 2018. Management agreed. Council will notify the arbitrators.

**Action: Council**

## PROCÈS-VERBAL

Le 8 juin 2017, 12 h  
Le Conseil  
20, rue Bay, bureau 1600, Toronto

### SYNDICAT :

Naz Binck, coprésident  
Rasho Donchev  
Christine Legault  
Tracy MacMaster  
Heather Fathi, négociatrice du SEFPO

### EMPLOYEUR :

Jeannine Verdenik (Confederation), coprésidente  
Leah-Anne Brown (Algonquin)  
Jennifer Cosway (Durham)  
Peter McKeracher (Le Conseil)  
Cathy Viviano (Le Conseil)

---

L'employeur préside la réunion.

### 1. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

L'ordre du jour est adopté tel quel.

### 2. ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX DES RÉUNIONS PRÉCÉDENTES

Le procès-verbal de la réunion du 1<sup>er</sup> février 2017 est signé par les parties.

Le procès-verbal de la réunion du 18 avril 2017 est approuvé pour fins de traduction.

### 3. QUESTIONS DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL

#### a) Séance de réorientation/formation des arbitres

Le syndicat propose de reporter la séance de réorientation des arbitres après la fin des négociations en 2018. L'employeur accepte cette proposition. Le Conseil en informera les arbitres.

**Suivi : Le Conseil**

**b) Joint Committee Training**

The parties agreed this item can be removed from the Agenda.

**c) Arbitrator Retirement**

The parties continued their discussion regarding the need to appoint at least one additional arbitrator to the classification list. The Union stated they have requested information regarding potential arbitrators they have identified. Management agreed to forward their suggestions to the Union prior to the next meeting.

**Action: OPSEU/Council**

**d) Joint Recommendations for Bargaining**

The committee agreed not to recommend changes to "classification" references in the collective agreement. The Union suggested the parties consider changing the name of the committee. The parties will consider and continue to discuss at the next meeting.

**Action: OPSEU/Council**

**e) Security of JCC Resources**

Management stated that they do not have any objections if the Union removes the password protection to the job evaluation manual on OPSEU's website. This item may be removed from the Agenda.

**f) Change in Management Membership**

Management announced that Council has now received nominations from the colleges for the management vacancy on JCC. The new member will be appointed at Council's Management Board meeting next week.

**Action: Council**

**4. NEW BUSINESS**

There was no new business.

**b) Formation offerte par le comité conjoint**

Les parties conviennent que ce point peut être retiré de l'ordre du jour.

**c) Départ à la retraite d'un arbitre**

Les parties poursuivent leurs discussions concernant le besoin d'ajouter au moins un autre arbitre à la liste des arbitres de classification. Le syndicat indique qu'il a demandé des renseignements concernant des arbitres potentiels qu'il a identifiés. L'employeur accepte d'acheminer ses suggestions au syndicat avant la prochaine réunion.

**Suivi : SEFPO/Le Conseil**

**d) Recommandations conjointes en vue des négociations**

Le comité convient qu'il ne recommandera pas de modifier les références au mot « classification » contenues dans la convention collective. Le syndicat propose aux parties de considérer la possibilité de changer le nom du comité. Les parties examineront cette proposition et poursuivront leurs pourparlers à la prochaine réunion.

**Suivi : SEFPO/Le Conseil**

**e) Sécurité des ressources du CCC**

L'employeur indique qu'il n'a aucune objection à ce que le syndicat supprime la protection par mot de passe pour accéder au Manuel d'évaluation des emplois à partir du site Web du SEFPO. Ce point peut être retiré de l'ordre du jour.

**f) Changement de représentants patronaux**

L'employeur annonce que le Conseil a reçu des candidatures de la part des collèges pour combler le poste de représentant patronal au sein du CCC. Le nouveau membre sera nommé lors de la prochaine réunion du conseil de gestion du Conseil.

**Suivi : Le Conseil**

**4. QUESTIONS COURANTES**

Il n'y a aucune affaire nouvelle à signaler.

**5. NEXT MEETING(S)**

The following JCC meeting is confirmed with a 12:00 noon start:

November 9, 2017 (subsequently cancelled)

**5. PROCHAINE RÉUNION**

La date de la prochaine réunion du CCC, qui commencera à 12 h, est établie tel que suit :

Le 9 novembre 2017 (annulée par la suite)

  
\_\_\_\_\_  
For the Union

  
\_\_\_\_\_  
For Management

June 14, 2018  
Date